

AWDI

Nusantara Baru Indonesia Maju, Upacara HUT Ke 79 Kemerdekaan Republik Indonesia Di Kabupaten Jayawijaya

Dony Numberi - PAPUA.AWDI.OR.ID

Aug 18, 2024 - 14:20



Wamena - Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon hadir

Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka memperingati HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, bertempat di Kantor Bupati Jayawijaya, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (17/08/2024).

Upacara pengibaran bendera merah putih dalam rangka HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia tahun ini mengusung tema “Nusantara Baru Indonesia Maju”. Bertindak sebagai Inspektur Upacara Pj Bupati Kabupaten Jayawijaya Tony Mayor, S.Pd., M.Pd., sedangkan Komandan Upacara Lettu Inf Firman Agung Kurnianto, S.T.Han.

Ditemui usai acara, Kasdim Jayawijaya menyampaikan, Dirgahayu Republik Indonesia Ke-79. Semoga kedepannya Indonesia semakin maju dan sejahtera. Terimakasih kepada semua pihak yang telah mensukseskan upacara ini dan tak lupa adik-adik yang terlibat menjadi paskibra Kabupaten Jayawijaya dengan penuh semangat dan jiwa juang telah sukses mengibarkan sang merah putih menuju puncak tertinggi.

“Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia pada hakekatnya merupakan bentuk penghormatan sekaligus penghargaan kepada para pejuang pendiri Republik Indonesia ini dimana para pahlawan sejati yang telah memberikan segala-galanya melampaui dari apa yang seharusnya diberikan. Semoga Indonesia kedepannya semakin maju dan sejahtera,” terang Kasdim.

Lebih lanjut dikatakannya, setelah 79 tahun Indonesia Merdeka, saya berharap kita semua sebagai pewaris perjuangan para pahlawan mampu mengimplementasikannya dengan berjuang melanjutkan perjuangan para pahlawan untuk Indonesia yang lebih maju.

“Dengan peringatan momentum 79 tahun indonesia merdeka, kesempatan bagi kita untuk menyatukan sikap menjaga NKRI dalam mewujudkan Indonesia terus melaju untuk Indonesia maju melalui tanggung jawab profesi kita masing-masing dalam mengabdikan kepada Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang kita cintai,” imbuhnya.

Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI kali ini diselenggarakan juga oleh Pemprov Papua Pegunungan bertempat di Lapangan pendidikan Wamena.

Adapun turut Hadir, Danlanud Wamena Letkol Pnb Slamet, Kepala Kejaksaan Negeri Wamena Salman, S.H., M.H., Kalapas Wamena Viktor Apono, Ketua DPRD Jayawijaya Dorlince Metlama, Pih Sekda Jayawijaya Pilatus Logowan, Wakapolres Jayawijaya Kompol Nur Bakti, S.H., M.H., Asisten I Sekda Jayawijaya Tinggal Wisono, Asisten II Jayawijaya Lekius Jikwa, S.Pd., M.Pd., Ketua LMA Jayawijaya Herman Doga, Para OPD Kab. Jayawijaya dan Para Pimpinan Paguyuban Kab. Jayawijaya.